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中山迪茵湖
高 爾 夫 球 會

廣東中山原本己經有兩個
了不起的球會, 中國第一
個球場 - 中山溫泉高爾

夫球會和口碑載道的長江雅居樂
高爾夫球會, 兩個球會在高球圈子
內地位崇高, 今年, 中山再添一員
猛將, 就是由香港的民森紡織製衣
集團投資興建, 座落於中山市三角
鎮的迪茵湖高爾夫球會。

從深圳出發, 驅車一小時多些
便來到中山市的三角鎮（也可以乘
船到中山港, 再轉十多分鐘的車）, 
簽到手續和更衣都暫時在同是由
民森集團所擁有的高平酒店進行, 
正式會所己經完成十之八九, 相信
在10月中至11月頭之間便會正式
投入服務。

球場規劃建27洞, 現在己經
開放了18洞, 另外新9洞也在進入
養草階段, 相信很快便可以使用；
筆者在打球之前, 不清楚球場設計
師是誰, 打了兩洞之後, 還與友人
打賭, 從設計和球場造型上看, 都
透發著玄門正宗之大器, 必定是外
國高手所為, 誰不知從球僮口中, 
得知設計師原來就是球會總監鄭
文勇先生, 鄭文勇先生之前是在中
山温泉球會負責球場和草坪的管
理工作, 據聞當年Jack Nicklaus親
身為中山温泉設計和施工時, 鄭文
勇先生也參與其中, 且獲益良多。

球場建於一塊地勢平坦的土
地上, 大量的人工湖泊為球場注入
了重要的趣味元素, 設計師巧妙地
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見證中國新一代球場設計師的力量！
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修飾這塊平地, 令它富立體感, 更
有生命力, 在視角上更有美感, 在
園藝上做得非常出色, 不浮誇卻細
緻, 令球場生色不少; 在打球方面, 
組合上變化多, 有窄有闊, 有長也
有短洞, 有些狗腿洞發球要穿越湖
泊, 還要計算好距離和落點, 否則
小白球不是掉進水裡便會打進叢
林內；兩個三杆洞水中果嶺, 極具
挑戰性而且美麗；較少有的是, 其
中兩洞需要乘船前往果嶺和發球
臺, 或許有些球友認為這是多此一

舉, 不過我倒覺得此舉反令打球多
了份不一樣的情趣。球場的總長
在6600多碼, 並不算太長。

球 埸的草 坪 是 其 另一 的賣
點, 採用改良後的海濱草(Seaside 
Paspalum), 除了保留原品種海濱
草的四季翠綠特質之外, 這種改良
版更柔順; 其翠綠和雪白的沙坑形
成強烈對比, 相映成趣。  

正式會所剛剛啓用, 用大方得
體來形容一點不為過, 在設計上,  
在裝修上, 都散發著悠閒、舒適的

氣息, 更衣室空間感大, 更衣櫃更
可容納整個人; 兩間餐廳提供中西
美食, 特別一提, 中餐廳主打潮州
菜, 特地請來香港大廚來處理, 在
我印象中, 極之少(如果有的話) 球
會選擇潮州菜做主題, 我特別被湖
邊的露天茶座吸引著, 打完球嘆一
嘆, 是多麽的寫意, 會所內還提供
香薰按摩, 可惜我沒時間一試; 另
外球會亦規劃了一座五星級酒店
在旁, 而且將會交由國際名牌希爾
頓(Hilton) 酒店管理。
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迪茵湖是一個精品球場, 是那種需要細意品嚐, 愈
打愈有味道, 我非常期待新九洞的完成; 鄭文勇先生展
現祖國新一代設計師的力量, 無論在球埸設計以至草
坪管理, 無可置疑達到國際級水準。正式會所快將啓用, 
光從球球的細緻度, 我對會所甚有信心, 另外球會亦規
劃了一座五星級酒店在旁, 而且將會交由國際名牌希爾
頓(Hilton) 酒店管理。
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在深圳及東莞的交匯處(從皇
崗出發約45分鐘), 便是雁田, 這裡
有一個荒廢的石礦場, 儘管開採商
己經把那七、八十米深的深坑填
平, 可惜既不適合建樓房, 也不能
用作農地, 更糟的是其外觀, 像飽
受戰火後的廢墟, 非常礙眼。

鎮政府很快便找到解決辨法, 
就是找來投資者, 共同將這塊荒地

“環保球場”
變為高爾夫球場, 現在搖身一變, 
成為廣東省內最具挑戰性之一的
球場－鳳凰山高爾夫球場, 一個山
地型球場, 其設計師亦是其老闆, 
廿七洞已經全面啟用。

正式會所位於山頂上 , 居高
臨下, 十分有氣勢, 面積頗大, 足夠
一個廿七洞球場使用有餘 , 我最
喜歡的是更衣室 , 空閒大而且衣

凤凰山
櫃足夠整個人進去, 另外, 會所三
樓有超大的客房, 佈置舒適, 方便
球友逗留多打幾場, 山下的鳳凰山
酒店第一期也剛剛投入服務, 在
試業階段, 裝修也沿用會所客房的
範本, 面績上較為適中, 記住要試
一下酒店內餐廳的龍蝦湯, 非常美
味。
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